



今年は
11/18

11月の第三木曜日は
ボージョレ・ヌーボーの解禁日です
解禁日を定めたのは過去に競争が
熾烈化し、業者同士がわれ先に
儲けようと十分に熟成させていな
い質の悪いワインを市場へ流した
ためだそうです

インフルエンザの感染を防ぐポイント

情報：政府広報オンラインより

1. インフルエンザの恐ろしさとは？

高齢者や幼児、持病のある人などは重症化することも

2. どうやって感染するの？

感染経路は「飛沫感染」と「接触感染」

3. インフルエンザから身を守るためには？

正しい手洗いや普段の健康管理・予防接種・湿度管理(50%~60%程度)

4. 「インフルエンザかな？」と思ったら

早めに医療機関で受診し、安静に

5. ほかに人にうつさないためには？

「咳エチケット」でほかに人にうつさない

21-22年シーズンも
インフルエンザワクチンの
積極的な接種を推奨



事務課長
小山 匡史



ハートフルStoryシリーズ第七弾 訪問看護日記



在宅事業部の事務を担当しています
小山と申します。

おかげさまで「こぶし武蔵野訪問看護ステーション」も開設1年をむかえる事が出来ました。地域において利用者の皆様、ケアマネージャーや各施設の相談員の皆様にお世話になり訪問看護サービスを提供させていただいております。

私の仕事は事務職ですので、直接利用者の方やご家族様にはお会いする機会は少ないですが、ステーション職員が働きやすいサポートを出来るように心掛けております。利用者様からの感謝のお言葉やご家族様からのお礼のお手紙をいただくと自分も嬉しい気持ちになり「こぶしの看護がお役に立てているな」と実感しています。

今後も利用者様の希望に添える看護サービスを通して皆様と繋がっていかれたらと思います。

年内最後の祝日 11月23日は「勤労感謝の日」

「勤労をたっび、生産を祝い、
国民たがいに感謝しあう」

もともと新嘗祭(にいなめさい)といい、戦後に「勤労感謝の日」と名前を変えましたが「新嘗祭」が五穀豊穰に感謝する日であったことから、普段当たり前のように口にしている食物に感謝する日でもあるようです。

11月23日は、毎日の食卓に感謝をしつつ、周りの人たちとも日々の頑張りをお互いに感謝する日。

そう考えると、今年の「勤労感謝の日」が素敵な祝日に思えてきます。



こぶし武蔵野訪問看護ステーション 電話049-293-1706

訪問栄養相談・訪問リハビリも

住所：川越市大袋新田777-31

行っておりますお気軽にご相談ください

訪問看護空き状況

	午前		午後	
	9-11	11-13	13-15	15-17
月	×	△	×	△
火	×	△	×	△
水	△	×	△	△
木	×	×	△	△
金	△	×	△	△
土	△	△	×	△
日	要相談			

2021年10月末現在の情報で
す

◎ 空きあり ○ 余裕あり
△ あとわずか × 空きなし

お気軽にお問い合わせください

こぶし武蔵野訪問看護ステーション
049-293-1706